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烟台市工商局昨开展面对面座谈会，听取民意

食品安全问题成为关关关注注注热点

全国人大代表、市
委机关建设监督员、烟
台第二中学教师郝翠
娟：食品安全一直牵动
着市民的心，食品类是
否该扩大检测范围？

烟台市工商局消
保科副科长张晓东：今
年加大了抽检力度，预
计年底将达3000余次。
抽检也更有针对性，逢
节日进行专门抽检。

抽检范围转向批

发市场、中小学周边、城
乡结合部等处；检测项
目增加了风险检测。比
如对一些颜色过于红
的食品，尽管包装上执
行的标准没有苏丹红
的相关检测，但仍会增
加相关检测。

执法人员都会得
到食品安全知识等相
关培训。即日起到9月
底，还会组织一次食品
安全百日整治活动。

本报6月15日讯(通讯员
林吉杰 记者 秦雪丽)
15日上午，烟台市工商局

与市民面对面座谈会召开。
活动现场，流通环节的食品
安全问题成为热议话题，霸
王条款、中小企业的发展融
资、商标广告监管等问题，也
受到与会代表们的关注。

烟台市工商局局长安立
说，去年以来，工商部门共开
展商品质量检测130次，涉及
45个品种500个批次，对全市
4860户现场制售食品经营业
户进行了检查规范，将全市
1 . 3万多户食品经营信息全
部录入流通环节食品安全追
溯系统。

在座谈会现场，食品安
全问题成为热议话题。与会
的14位市民代表中，有4位市
民代表提到了食品安全监管
检测问题。对于流通领域中
食品的监管问题，工商部门

与市民代表进行了探讨。
不少市民代表对扶持小

微企业的融资、发展方面，提
出了自己的意见和建议。安
局长介绍，去年以来，工商部
门帮助企业融资32 . 2亿元，
推动成立了全省首家个体私
营企业融资服务中心，帮助
885户小微企业融资2 .3亿元。

另外，一些市民代表提
到夸大、虚假宣传的广告问
题。对此，烟台市工商局商广
科科长张才成称，去年投资
设置了专门的广告监测设
备，立案处罚23起违规广告。

活动现场讨论得十分
热闹，为方便市民维权，工
商部门还特意将投诉咨询
电话设在会场。

据了解，目前工商部门
已在31家名优企业建立了
消费投诉和联络机制，在三
大服务企业推行了12315直
通直联制度。 .

烟台市食品药品检验
所餐饮食品室主任韩春
妍：市民的生活都离不开
农贸市场，对于农贸市场，
是怎样监管的，蔬菜怎样
检测，覆盖率有多少？

烟台市工商局市场
科科长赵书唐：食品类监
管，都要索票索证，建立
台帐。几年前就在市场上
设立了蔬菜检测设备。

目前按照新实施的
农产品法，工商部门主要
依照农业部门对蔬菜的

抽检情况，进行查处。如
果发现问题，工商部门也
会和农业部门相互联动，
对问题一查到底。

下一步，蔬菜也要建
立进货台帐，发现问题可
轻松地追溯源头。然而，蔬
菜作为一种农产品，进货
渠道纷杂，商贩可能从批
发市场进货，也可能从田
间地头收购，因此蔬菜来
源很难掌握。目前，正在研
究怎样对市场上的这种农
产品进行监管，建立台帐。

市政协委员、民盟烟
台市委副秘书长鞠晓明：
在扶持小微企业、个体工
商户方面，有何政策?

生活消费中经常会
遇到一些格式条款，是否
有监管措施？

烟台市工商局企业
注册局科长鲍伟民：个体
工商户转型升级企业，在
名字上允许使用以前的

字号；经营许可证可以继
续使用。小微企业登记注
册时可免登记费用。

烟台市工商局法制
科科长于春辉：近日，专
门组织评审委员会，对一
些格式条款合同进行了
点评。各县市区的执法人
员也在加大处理霸王条
款力度，市民如发现问
题，可及时举报。

批发市场、城乡结合部

将成食品抽检重要区域

蔬菜也将建立台帐

发现问题一查到底

小微企业可免登记费

正大力整治霸王条款

本报通讯员 林吉杰 本报记者 秦雪丽
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